

# VEREIN GESUNDHEITSFÖRDERUNG URI

**Gesundheit ist das A + O im Leben**

**Unterstützen Sie gesundheitsfördernde Projekte und werden Sie Mitglied beim Verein Gesundheitsförderung Uri**

Dieser setzt sich für das Wohl der Urner Bevölkerung sowie für die Unterstützung verschiedenster Berufsgattungen ein.

## **Das bietet Ihnen der Verein**

- Engagement in der Jugend-, Eltern-, und Suchtberatung
- Gesundheitsförderung und Prävention mit den Schwerpunktthemen Bewegung und Ernährung, Psychische Gesundheit, Suchtprävention und Frühe Förderung.
- Informationen über laufende Projekte
- Einladung zur Jahresversammlung

## **Ihre Mitgliedschaft:**

Ja, ich möchte den Verein Gesundheitsförderung Uri unterstützen und trete bei. Bitte schicken Sie mir eine Bestätigung und einen Einzahlungsschein.

<input type="radio"/> Einzelmitglied	(Jahresbeitrag Fr. 30.--)
<input type="radio"/> Gemeinde, Firma, Organisation	(Jahresbeitrag Fr. 50.--)
<input type="radio"/> Gönnerbeitrag / Spende	(ohne Mitgliedschaft)

**Vorname**

**Name**

**Firma / Organisation**

**Strasse / Nr.**

**PLZ/Ort**

**Telefon / e-mail**

Senden Sie Ihre Anmeldung per Post, Fax, oder als Mailanhang direkt an:

Verein Gesundheitsförderung Uri  
c/o Kontakt Uri, Vereins-Sekretariat  
Gemeindehausplatz 2  
6460 Altdorf

Tel. 041 874 11 80 / Fax 041 874 11 85  
E-Mail: [mail@kontakt-uri.ch](mailto:mail@kontakt-uri.ch)

Der Verein Gesundheitsförderung Uri  
führt zurzeit die beiden Fachstellen:



# Wer ist der VEREIN GESUNDHEITSFÖRDERUNG URI?

Hier erfahren Sie mehr über den Verein Gesundheitsförderung Uri mit seiner langen Tradition.

Der Verein Gesundheitsförderung Uri wurde im Jahre 1969 als Verein für die Fürsorge- und Beratungsstelle des Kantons Uri für Alkoholkranke und Alkoholgefährdete gegründet. Im Laufe der Zeit übernahmen der Verein und die Fachstelle neue Aufgaben.

1984 wurde die Fachstelle in „Sozialmedizinischer Dienst Uri“ und 1998 in „Sucht- und Jugendberatung“ umbenannt. Später fusionierte der Verein mit dem Verein Netzwerk Uri unter dem Namen Sozialberatungszentrum Uri.

2007 entwickelten die Gemeinden eigene Konzepte und übernahmen die allgemeine Sozialberatung. Die Fachstelle konzentrierte sich auf die Jugend-, Eltern-, und Suchtberatung. 2008 übernahm der Verein zusätzlich den Aufbau und die Führung der Fachstelle Gesundheitsförderung Uri und erhielt den Namen Gesundheitsförderung Uri.

Aktuell engagiert sich der Verein in der Jugend-, Eltern- und Suchtberatung, sowie in der Gesundheitsförderung und der Prävention mit den Schwerpunktthemen Bewegung und Ernährung, Psychische Gesundheit, Suchtprävention und Frühe Förderung. Er betreibt die beiden Fachstellen kontakt uri und Gesundheitsförderung Uri. Der Verein schliesst mit dem Kanton Uri Leistungsvereinbarungen ab, in denen die Art und der Umfang seiner Dienstleistungen konkretisiert werden.

Das oberste Organ des Vereins ist die Mitgliederversammlung. Sie wählt den Vorstand, genehmigt die Jahresrechnungen und die Budgets der beiden Fachstellen, sowie den Jahresbericht und legt die Vorgaben für das nächste Jahresprogramm fest.

Der Vorstand ist mit Personen mit einer sehr guten Ausbildung in den verschiedensten Bereichen (Gesundheitswesen, Sozialarbeit, Pädagogik, Jus und Finanzen) zusammengesetzt. Er leitet den Verein und trifft alle Massnahmen, damit der Vereinszweck erreicht werden kann.

Damit wir uns weiter für das Wohl der Urner Bevölkerung, sowie für die Unterstützung verschiedenster Berufsgattungen einsetzen können, sind wir darauf angewiesen, möglichst viele Vereinsmitglieder zu gewinnen. Wir freuen uns sehr, wenn Sie sich für eine Mitgliedschaft im Verein Gesundheitsförderung Uri entschliessen.

Besten Dank für Ihre Unterstützung

Verein Gesundheitsförderung Uri